

English follows

Tarifs pour le préscolaire

Programmes	Tarif aux deux semaines
Prématernelle grandir en français 8h à 2h	gratuit
Repas	42.50 \$
Préscolaire avant et après l'école	217.50 \$
Journée pédagogique, mauvaise température, Noël, semaine de relâche	14.45\$ / jour d'utilisation **
Période estivale juillet et août	362 \$

Veuillez prendre note que ce service de journée complète sera seulement disponible aux enfants qui seront inscrits au programme avant/après la prématernelle.

** Ce montant additionnel sera chargé seulement si vous utiliser le service lors des journées complètes tel que les journées pédagogiques, mauvaise température, Noël, semaine de relâche, période estivale.

Nous vous informerons des disponibilités pour les mois de juillet et août pour les enfants inscrits au programme avant/après la prématernelle au printemps 2019.

Rates – Pre-Primary

Programs	Rates for 2 weeks
Pre-Primary (Grandir en français) 8AM to 2PM	free
Lunch	\$42.50
Before-and-after- Pre-Primary	\$217.50
In-service-day, storm day, Christmas break, Spring break	\$14.45\$ per day **
Summer break (july, august)	\$362

Please note that this full day service will only be available to children enrolled in the program before / after pre-primary.

** This additional amount will only be charged if you use the service during full days such as pedagogical days, bad weather, Christmas break, spring break.

In the spring of 2019, we will inform you of availability for the months of July and August for children enrolled in the before-and-after Pre-Primary program.